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川崎北ロータリークラブ会報

第2915例会	 令和 2年 11月 25日（水）
（本年度第 13回）

点　鐘 洪 征治 副会長

司　会 齊木 貴 副会場監督

出席報告

会員数 49名 出席 49名 欠席 0名
（対象外 0名） 出席率 100%

幹事報告 谷口 一成 幹事
1.	地区からの来信
オンラインRLI（ロータリーリーダーシップ研究会）パートⅠ
開催のご案内
オンラインでの少人数でのディスカッション形式
日時：2021 年 1月 24日（日）9：00～ 16：40
締切：2021 年 1月 11日（月・祝）
※	現年度会長、幹事、次年度会長、幹事には、ぜひご参加
いただきたいとのことです　参加費	無料

2.	他クラブ例会臨時変更
	●横浜あざみ RC
12月 9日（水）　アートフォーラムあざみ野	点鐘 13：15	
近隣レストランにて 12：00～ 13:00 食事
	●川崎 RC
12 月 17 日（木）　年忘れ家族会無期限延期→通常例会に
変更
12月 24日・31日（木）　休会
	●川崎マリーン RC
12月17日（木）　クリスマス家族会中止→通常例会に変更
12月 24日・31日（木）　休会
	●川崎高津 RC
12 月 17 日（木）　年末家族会	ホテル KSP	点鐘 18：00
12 月 24 日（木）　休会
	●川崎西北 RC
12 月 24 日・31日（木）　休会

第 4 回クラブ協議会
議長　洪 征治 副会長
通常クラブ協議会では、各委員長が活動報告をして会を終え
ますが、この度もこのような進めかたでよろしいでしょうか。
会員より
・	本来は活動報告した後、不明点について会員同士で勉強する
もの。現在新型コロナウイルス感染拡大により、ほとんどの
委員会が活動できていないにも拘わらず、報告することがあ
るのか

・	ホテル側が新型コロナウイルス感染防止の準備をしてくれて
いるのだから、もう少し通常通りの例会を運営できるのでは
ないか
・	新型コロナウイルス感染防止のため、例会場では今までのよ
うな対面式（円卓）ではないことから、ロータリーの特徴で
ある会員同士が親睦を深めることがとても難しい→	To	SAA
・	協議会の開催がクラブを活性化させるのには一番有効
・	昔の協議会ではベテランのロータリアンが会長と共に会を
引っ張ってきた
・	今は勉強会なども開催されず、とりあえず例会に来てご飯を
食べているようなもの
・	ロータリーについてもっと学ぶ必要がある
・普段から発言する人が偏っている
・	現状のように各委員長が活動報告をすることに賛成
議長　洪 征治 副会長
以上のような意見もありますが、クラブ協議会としての在り
かた、現在のロータリーについてのご意見は後ほど伺うこと
とし、まずは各委員長による活動報告をお願いいたします。

- 委員会活動報告 -
宮下 和也 会計
コロナ禍により、予算的にはプラスの状態です。次週の例会
にて、前年度四半期の報告を書面にていたします。

横山 芳春 会場監督（代読 齊木 貴 副会場監督）
皆様の例会出席により、会が運営できています。ありがとう
ございます。

クルーズ 由美子 親睦委員長
親睦委員会は委員会活動しており、議題は「年忘れ家族例会」
です。開催する予定で着々と準備を進めておりますが、新型コ
ロナウイル感染拡大悪化の影響のため、来月の理事会で再決議
することとなっています。また開催ができなかった場合は末永	
会員の紹介による川崎市への奉仕活動に参加する考えです。

米山 元章 出席委員長
私どもの業界でも忘年会などのイベントは、全て中止になりま
した。大きな商社などでも出張禁止となり、また地方の方が
東京に来るとなると周囲からの目が気になる状況だそうです。	
そのような中で、我々ロータリクラブの例会の頻度について、
感染拡大防止のための例会場での席の配置により親睦を深め
ることは難しいなど様々な意見をお持ちの方がいるかと思い
ます。しかしながら現況を考えますと、どんなイベントも表
立って開催すること難しいように考えます。
プライベートで何名かの会員と食事をすることがあり、もち
ろんのことながらロータリーの活動について話すことがあり
ます。そのような席で意見交換をし、案を熟成させているの



議長　洪 征治 副会長
それでは協議を再開いたしますが、その前にロータリー歴の
長い石井	弘	会員にご意見をいただきます。
石井 弘 会員
私が副会長だった時代の山口	会長はクラブの将来を考え、新
規会員 5名を目標とし、会員増強を率先して活動してらっしゃ
いました。ぜひこれからのクラブを引率していく方にも見習っ
ていただきたいと思います。
会員より
・	昔は談話室があって、何事も相談しやすい環境が整えられ
ていた
・他クラブは自粛しながらも、それなりに活動している
・	地区 RLI の委員長、副委員長、委員が当クラブから選出され
ているが、そこに受講生として参加する会員が少なすぎる
・	「入りて学び出でて奉仕せよ」のような信念を持ち、学んで
行かなければロータリーは衰退していく
・	毎月配布される『ロータリの友』の注目すべき箇所を例会
時に紹介するのはどうか
・	当クラブは危機的状況にあり、若い会員を増やして、社会
奉仕に対して皆で取り組める環境作りをするべき
・行動力のない口ばかりの状態がここ数年続いている
・	昔はクラブに在籍し続けるためには地区の活動に参加する
ことが必須であり、地区の活動に強制的に参加させられる
ような環境だったからこそ、ロータリーを学べる機会も多
かった
・	地区の会員増強を行い、様々なクラブに訪問しているが会
員増強において他クラブでは増強委員だけでなく、幹事も
メインと他の会員を巻き込んで活動している。その結果 10
名の新規会員を入会、3年間で 44 名→ 70 名に増員したク
ラブもあり
・	クラブ協議会を今までのように 30分で終わらせず、延長し
このような意見を交換し合うやりかたに賛成

ニコニコリポート 齊木 貴 副会場監督
洪 征治 副会長、谷口 一成 幹事
本日は、第 4回クラブ協議会です。各委員長、よろしくお
願いいたします。

武田 信平 君
フロンターレは先週 21日、大分トリニータと戦いました。
この試合に勝てば優勝という大事な試合、自分たちのペー
スを掴むことができずに進む中、ディフェンダーがファー
ルを犯し、一発退場、更に PKとなって失点。その後 10人
で頑張りました。優勝は、今晩行われるガンバ大阪との試
合に持ち越されました。フロンターレは引き分け以上で優
勝ですが、勝って優勝を決めて欲しいと思います。

松波 登 君、クルーズ 由美子 君
本日のクラブ協議会、よろしくお願いいたします。身体に
気を付けましょう。

ビール同好会：戸川 俊雄 君、生垣 繁 君、宮崎 秀樹 君、
大部 哲也 君、洪 征治 君、柳澤 信夫 君
コロナが大変な状態になってきました。マスク、手洗い、
人混みには気を付けましょう！クラブ協議会を盛り上げま
しょう。

が現状です。今年度は松山	会長、次年度は峯岸	会員と段々
と若手が会長となっていきます。これを機に例会の在りかた
などにおいても様々な意見を聞き入れて、時代に沿った活動、
会員同士の親睦を強化することで出席率が上がり、それが会
員増強に繋がり、当クラブを活性化させていけるのでないか
と考えます。コロナ禍ではありますが、皆様にはできる限り
例会へ出席していただきたいと思います。ご協力のほどよろ
しくお願いいたします。

大塚 正一 クラブ会報委員長
委員は欠席の多い会員のため、委員会を開くことは難しい状
況です。

佐久間 馨 プログラム委員長（代読 相良 久征 研修委員長）
会員および、近隣クラブの会員を中心に卓話を行っています。
また、今年度の後半は RLI 参加者による勉強会も行いたいと
考えています。

相良 久征 研修委員長
活動はできていません。今後の活動として、今年度新たな試
みである「御家族、社員、友人」にロータリーへの理解と協
力をいただける情報を提供して参ります。その一環またはロー
タリーの広報活動として、ロータリーがデザインされたマス
クの作成を検討中です。

川野 正久 戦略計画委員長
3、5年先にどのようなクラブ運営をするか、方向性を決める
ための討議も重ねたいと考え、年始めにアンケート調査を実
施いたしました。未回答の会員の方は、提出をよろしくお願
いいたします。

柳澤 信夫 会員選考委員長
候補者が一名おりましたが、面接前にその話が中断してしま
いました。ロータリークラブの特徴はコミュニケーションの
良さ、異業種が集まって、共通の方向性に向かって活動して
いくことです。新型コロナウイル感染拡大により大変難しい
環境下ではありますが、様々な場面を通してコミュニケーショ
ンを強化していただきたいと思います。

山川 哲史 社会奉仕委員長
消防大会は、来年の 6月開催の計画されています。予算が余っ
ているので、親睦委員会と共に川崎市の奉仕活動を行う予定
です。

石坂 想 青少年奉仕委員長（代読 戸川 俊雄 会員）
最近ではオンライン（Zoom）での活動も多くなってきています。
インターアクト、ローターアクト、青少年交換、RYLA にぜひ
参加をお願いいたします。

小澤 秀昭 ロータリー財団委員長
先週はR財団について、川野	PGに卓話をしていただきました。
配布された会報（No,2914）をご確認ください。皆様にご協
力いただき、寄付金は順調に集まっています。さらなるご協
力のほどよろしくお願いいたします。

宮崎 秀樹 米山記念奨学委員長
10 月に集金し、概ね良好に進んでいます。地区として、一度
会を開くことができましたが、それ以降はコロナにより集ま
ることが難しい状況です。皆様にお願いしている寄付金は、
海外から来た奨学生に日本でより良い経験をしてもらうため
に使われます。皆様のご理解、ご協力をよろしくお願いいた
します。


